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Las continuas y abundantes lluvias de estas dos últimas
semanas han hecho que una roca de la parte trasera del
Castillo de Petrer se desprendiera rompiendo uno de los
focos. La zona de la ladera este se encuentra cortada
al público a la espera de realizar una actuación de
emergencia.  El  Ayuntamiento  lleva  dese  hace  unos
meses barajando realizar un proyecto de actuación para
fortalecer el Castillo fortaleza.

El  concejal  de  Patrimonio  y  Urbanismo,  Fernando
Portillo, ha indicado que este desprendimiento “no está
aparentemente  asociado  a  los  problemas  que  ya
sabíamos que existían en la ladera. La última intervención

de restauración se hizo en el 2009, y en el 2010 cuando
hubo el problema de que varias cuevas se rellenaron de
tierra,  se  hizo  un  refuerzo  en  muchas  de  ellas  y,  al
aparecer, se colocaron los testigos. Estos últimos años se
han  ido  haciendo  intervenciones  en  muchas  de  esas
cuevas con rellenado con la idea de fortalecer la ladera”.
El  edil  ha explicado que tras  el  desprendimiento,  este
mismo miércoles “los técnicos de la Dirección General
de  Patrimonio  con  los  técnicos  municipales
estuvieron viendo y estaban preparando un informe
al respecto. El próximo martes volverán los técnicos para
analizar una posible actuación de emergencia en esta
zona,  o  si  hubiera  que  hacer  una  actuación  de
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emergencia de refuerzo”.

La zona se encuentra acotada por precaución | J.C.

Portillo ha confirmado que desde hace unos meses ya
venían  trabajando  en  realizar  un  nuevo  proyecto  de
actuación,  incluso  esperan  cerrar  el  contrato  en  las
próximas semanas. En cuanto al tema del presupuesto de
esta  intervención,  asegura  que  “buscaremos
financiación  y  subvenciones,  pero  lo  que  nos  tiene
paralizados  no  es  el  presupuesto  sino  encontrar  un
técnico que nos firme una solución a este tema que es
complejo”. Además, el edil ha querido recalcar que “no
hay ningún peligro.  El  único riesgo es  por  si  hubiera
algún desprendimiento como la roca que ha caído en esa
zona de la  ladera.  Por  precaución lo  aconsejable  era
tenerlo  vallado por  lo  menos  hasta  que hiciéramos o
planteáramos  si  era  necesaria  una  actuación  de
emergencia  puntual”.
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